

Sublimer l'essentiel, maître-mot du style d' Alessandra Home Interiors

Installée comme architecte d'intérieur depuis 2003 à Saint-Tropez, Alessandra Cerfontaine a rapidement trouvé sa place au soleil de la presqu'île, avant d'être sollicitée pour des réalisations privées, des bureaux ainsi que des surfaces commerciales en France mais aussi à l'international. Itinéraire d'une surdouée...



De nationalité belge – elle revendique haut et fort sa belgitude – Alessandra connaît cependant le golfe de Saint-Tropez comme sa poche car sa famille maternelle est originaire de la presqu'île. Mais c'est à Bruxelles que la jeune fille a étudié, la finance puis l'architecture d'intérieur avant de se lancer dans la grande aventure tropézienne de la décoration depuis l'avenue Paul-Roussel. Et comme le hasard fait - souvent - bien les choses, la première maison à aménager fût celle d'un promoteur belge, qui contribua à asseoir sa jeune réputation. Et depuis, les réalisations s'enchaînent dans un style qu'elle veut hors des modes, des tendances, des étiquettes mais toujours déclinés en parfaite symbiose avec la personnalité et les exigences de ses clients. Son métier tient en quelques mots : supprimer le superficiel et l'inutile pour sublimer l'essentiel.



Photos Line Holtermann-Juge

De Cannes à Tanger

Ces divers projets ont eu un effet "boule de neige" et les amis des amis se sont manifestés rapidement pour lui confier des chantiers où rien n'est laissé au hasard que ce soit dans les choix des matériaux, des tissus, des boiseries ou des meubles, associé en droite ligne à l'école d'architecture et de décoration belge, qu'elle est loin de renier - bien au contraire - la talentueuse architecte d'intérieur est désormais réclamée à Paris, Bruxelles, Tanger et Cannes, pour des appartements, maisons, clubs privés et même restaurant cannois de renom. Amie de Daniel Hechter, celui qui fut l'inventeur et le roi du prêt-à-porter a confié à Alessandra Cerfontaine l'aménagement et la décoration de l'énorme chantier d'une propriété-club dominant Tanger, qui accueillera ses premiers clients dans deux ans.



["Sublime essentials",
the motto for the Alessandra Home Interiors.]

Set up as an interior architect since 2003 in Saint-Tropez, Alessandra Cerfontaine rapidly found her place on the peninsula, before being commissioned for private jobs, offices and commercial complexes in France, and abroad. The career of a highly gifted designer ...

Although Belgian, a fact that she proclaims loud and strong, Alessandra knows the Saint-Tropez area like the back of her hand since the family on her mother's side comes from the peninsula. But it was in Brussels that Alessandra studied, before working for several years for an interior designer and then launching into the great Tropezian adventure, in the avenue Paul-Roussel. And since luck often strikes good, the first house she was commissioned to refurbish was that of a Belgian property developer, who helped to promote her budding reputation. Since then, she has worked non-stop, proposing her style that she sees as outside of fashion, trends and labels, but always tends towards perfect symbiosis with the personality and desires of her clients. Her professional approach is summed up in a few words: suppress the superficial and superfluous to sublime essentials.



La talentueuse architecte d'intérieur est désormais réclamée à Paris, Bruxelles, Tanger et Cannes...

The talented interior architect is soon acclaimed in Paris, Brussels, Tangiers and Cannes

From Cannes to Tangiers

The different projects had a "snowball" effect and friends of friends quickly came to commission her with jobs where nothing was left to chance, whether in the choice of colours, materials, fabrics, wood, or furniture, closely associated to the School of Architecture and Belgian decoration of which she is so proud. The talented interior architect is soon acclaimed in Paris, Brussels, Tangiers and Cannes for apartments, villas, private clubs and even a renowned Cannes restaurant. She is a friend of Daniel Hechter, one of the kings of the prêt-à-porter who has commissioned her with the refurbishing of an enormous private property-club overlooking Tangiers that will be opening to the public in two years' time.



Alessandra Home Interiors
4 av Paul Roussel - Saint-Tropez
Tél-Fax : 04 94 54 83 83
Mobile : 06 88 89 12 72
www.alessandra.fr